Implantologiemarkt

Straumann Deutschland ab 2015 unter neuer Führung



Jens Dexheimer übernimmt ab 1. Januar 2015 die Geschäftsführung von Straumann Deutschland. 2010 startete er seine Karriere bei Straumann als Geschäftsführer von Straumann Iberia.

Jens Dexheimer übernimmt ab Januar 2015 die Leitung von Straumann Deutschland, der größten Tochtergesellschaft in Europa. Er tritt damit die Nachfolge von Wolfgang Becker an, der die Niederlassung seit 2001 führte und zur Marktführerschaft in einem der wichtigsten Märkte brachte. Damit einhergeht eine erweiterte strategische Ausrichtung, die die Kunden und die Kernkompetenzen des Unternehmens noch stärker in den Mittelpunkt rückt.

Neben der Rolle des Geschäftsführers übernimmt Dexheimer auch die Vertriebsleitung für die Tochtergesellschaft in Deutschland. Somit hält er alle organisatorischen Zügel für die Umsetzung der künftigen strategischen Ausrichtung des Unternehmens und der Festigung der Marktführerschaft in der Hand: "Es geht darum, besser und schneller als der Wettbewerb zu sein. Denn wir haben hervoragende Produkte und müssen kontinuierlich Mehrwerte für unsere Kunden schaffen", erklärt Dexheimer.

Dexheimer war bisher Chef von Straumann Iberia und konnte in einer rezessiven Marktphase mit seinem Team die Marktführerschaft in Spanien erobern. Den Großteil der ersten Monate in seiner neuen Funktion will Dexheimer nun nutzen, um Kunden der Straumann GmbH zu besuchen und sich ein Bild von ihren Bedürfnissen zu verschaffen. "Die Präsenz des Managements bei den

Kunden vor Ort ist eine Grundlage für den Markterfolg", erklärt Dexheimer.

Wolfgang Becker, von dem Dexheimer den Staffelstab übernimmt, war seit 2013 in Doppelfunktion tätig: Neben seiner Rolle als Geschäftsführer ist er als Vorstandsmitglied für Zentraleuropa sowie für die Distributoren in Europa, im Mittleren Osten und in Afrika verantwortlich. "Ein für Straumann so wichtiger Markt wie der deutsche verdient die komplette Aufmerksamkeit an der Führungsspitze. Deshalb wurde eine Entscheidung notwendig", erläutert Becker. Der Funktion als Vorstandsmitglied wird sich Becker nun vollends widmen.

Quelle: Straumann



Bleibt dem Unternehmen erhalten: Wolfgang Becker widmet sich nun ausschließlich seiner Funktion als Vorstandsmitglied für Zentraleuropa sowie für die Distributoren in Europa, im Mittleren Osten und in Afrika.





Straumann Deutschland in Zahlen

- Mehr als 30 Jahre Erfahrung und Forschung in Deutschland
- Über 260 Mitarbeitende in Deutschland
- Mehrfache Auszeichnungen im Wettbewerb "kundenorientierteste Dienstleister"
- Seither mehr als 1.100 Veranstaltungen und Kurse mit über 21.500 Teilnehmern
- Über 30 Jahre Partnerschaft mit dem International Team for Implantology (ITI)